

Cuba défend le respect des droits humains pour l'élimination du SIDA



La Havane, 10 juin, (RHC/PL).- Mariela Castro, sexologue et députée cubaine, a plaidé à l'ONU pour le respect des droits humains comme une des voies conduisant au but mondial d'éliminer le SIDA avant 2030.

Mariela Castro a souligné que l'élimination de l'épidémie est un problème de santé et aussi une question de droits humains et qu'avancer à grands pas vers cette fin est fondamental pour atteindre le développement durable.

La directrice du Centre National d'Éducation Sexuelle a insisté sur l'importance pour la lutte contre le SIDA, de disposer des systèmes de santé inclusifs et de bannir de la société les stigmates et les conduites discriminatoires.

Mariela Castro a souligné que l'élimination de l'épidémie est un problème de santé et aussi une question de droits humains et qu'avancer à grands pas vers cette fin est fondamental pour atteindre le développement durable.

La directrice du Centre National d'Éducation Sexuelle a insisté sur l'importance pour la lutte contre le SIDA, de disposer des systèmes de santé inclusifs et de bannir de la société les stigmates et les conduites discriminatoires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96399-cuba-defend-le-respect-des-droits-humains-pour-lelimination-du-sida>



Radio Habana Cuba